CMS' Cameron McKenna

CMS Cameron McKenna LLP
Korobeynikov Per. 1, Bldg.lA Moscow 119034 Russian Federation
Tel +7(0)95 258 5000 Fax+7(0)95 258 5100 www.law-now.com
Invoice
Ventrelt Holdings Ltd (Rosvodokanal Group)
P.O. Box 3321
Drake Chambers
Road Town
Tortola
1029744
FAO. Kiriaki Skuolara

Our ref:
Date and Tax Point: Invoice no:

125747.00001 /GNW/ANCO
30 June 2008 25080531
Matter:   RUR 5 billion loan from EBRD and IFC to Ventrelt Holdings Ltd. (Rosvodokanal Group)
Provision of legal services incurred for the period to 27 June 2008.
	
	Ђ
	Tax %
	Tax Ђ

	Fees subject to Tax Disbursements subject to Tax Subtotal
	30,000.00 79.30
	0% 0%
	0.00 0.00

	
	30,079.30
	
	0.00

	Amount due
	30,079.30
	
	


ANY BANK CHARGES SHALL BE THE RESPONSIBILITY OF THE PAYING PARTY
This bill is payable upon presentation unless otherwise agreed. Your attention is drawn to terms, notices and information on the reverse of this invoice. Unless stated this invoice
is rendered to you and is payable in Pounds Sterling. This statement constitutes a tax invoice for Value Added Tax purposes, unless otherwise marked. (VAT Registration No.
GB691 1819 19).
CMS Cameron McKenna LLP is a limited liability partnership registered in England and Wales with registration number OC310335. It is a body corporate which has members
whom we refer to as "partners".   It is regulated by the Solicitors' Regulation Authority. A list of members and their professional qualifications is open to inspection at the
registered office, Mitre House, 160 Aldersgate Street, London EC1A 4DD. Members are either solicitors or registered foreign lawyers. Regulated by the Solicitors' Regulation
Authority.
CMS Cameron McKenna LLP is a member of the CMS alliance of independent European law firms.
Notice: the firm does not accept service by e-mail of court proceedings, other processes or formal notices of any kind without specific prior written agreement.
2508053 l/GNW/20080630/irba.
Си Эм Эс «Камерон МакКенна»                                  Партнерство с ограниченной   

                                                                                         ответственностью Си Эм Эс  

                                                                                         «Камерон МакКенна»                                                 

                                                                                         Переулок Коробейникова, 1,     

                                                                                         здание 1А
                                                                                         г. Москва, 119034    
                                                                                         Российская Федерация 
                                                                                         Тел +7 (0) 95 258 5000 

                                                                                         Факс +7 (0) 95 258 5100 

                                                                                          Сайт в Интернете: www.law-now.com 
  
Счет-фактура (накладная) 
ТОО «Вентрелт Холдингс» (Ventrelt Holdings) 

(Группа Росводоканал)                                        Исходящий номер:  125747.00001 /GNW/ANCO
Абонентский ящик 3321 
Контора 
Роуд-Таун 
Тортола                                                             Дата и пункт налогообложения: 30 июня 2008 г.
1029744                                                             № счета-фактуры 25080531    
ФАО.  Кириаки Скуолара 
 
Основание: кредит 5 миллиардов рублей  ЕБРР и МФК для ТОО «Вентрелт Холдингс»  (Группа Росводоканал) 
Предоставление юридических услуг, оказываемых на период 27 июня 2008 года. 

	
	Евро
	% налога
	Налог в Евро

	Стоимость с учетом налогообложения 
Выплаты с учетом налогообложения


	30,000.00 79.30
	0% 
0%
	0.00.000 0.00

	Итого


	30,079.30
	
	0.00

	Сумма к получению
	30,079.30
	
	



УПЛАТА ЛЮБЫХ БАНКОВСКИХ СБОРОВ ЯВЛЯЕТСЯ ОБЯЗАННОСТЬЮ ПЛАТЯЩЕЙ СТОРОНЫ. 

Данный счет подлежит оплате по предъявлении, если не предусмотрено иное. Обратите ваше внимание на сроки, примечания и информацию на обратной стороне этого счета-фактуры. Если иное не указано в данном счете-фактуре все указывается для вас  и подлежит оплате в фунтах стерлингов. Данный расчет является счетом-фактурой налога на добавленную стоимость в целях налогообложения, если не предусмотрено иное (Регистрационный №  НДС  GB691 1819 19). 

Партнерство Си Эм Эс «Камерон МакКенна» зарегистрировано  в Англии и Уэльсе под регистрационным номером OC310335. Это корпоративный орган, в составе которого члены, которых  называют «Партнерами». Деятельность данного органа регулируется Органом управления солиситоров. Список членов и их профессиональной квалификации является открытым для просмотра в зарегистрирован в офисе, Митре Хаус (дом) 160 Алдерсгейт Стрит, г. Лондон EC1A 4DD. Членами также являются солиситоры или зарегистрированные иностранные юристы (адвокаты), чья деятельность будет регулироваться Органом управления солиситоров.

Партнерство Си Эм Эс «Камерон МакКенна» является членом союза Си Эм Эс независимых европейских юридических фирм. 

Примечание: фирма не оказывает услуг по электронной почте по судебным разбирательствам, другим процессам или официальным уведомлениям какого-либо рода без предварительного письменного соглашения. 
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